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延伸阅读

徐峥：暂不回应，但一定给个说法

《雷锋精神读本》阐释“雷锋精神”
星报讯（李旭 记者 朱玉婷） 为纪念毛

主席“向雷锋同志学习”题词发表50周年，

推动全国广大青少年进一步向雷锋同志学

习，近日，《雷锋精神读本》由安徽人民出版

社出版。

该读本用十几万字的篇幅，以雷锋成长

历程和人生发展为线索，通过雷锋日常生活

中富于启发性的小故事来传达雷锋的精神内

涵，包括苦难童年、翻身少年、参加工作、应

征入伍、因公殉职等精神历程，同时还包括雷

锋的精彩生平、几十篇精选的日记等。

书中对“雷锋精神”做了具体的阐释，“雷

锋精神”已经成为我们这个时代精神的标志，

并具有崇高的精神价值和现实意义。

我省首部动画电影诞生
《十二生肖之城市英雄》下半年上映

星报讯（记者 吴笑文） 去年我省动画

片在质、量上取得双丰收，原创动画片制作企

业全国十强的名单中，安徽同人文化传播有

限公司也首次上榜。日前，记者在采访中获

悉，由同人文化出品、以生肖为主题的安徽省

首部动画电影《十二生肖之城市英雄》的制作

目前也已经进入尾声，预计今年下半年与全

国观众见面。

另外，除了《十二生肖》系列片第五部会

在今年推出之外，“徽风”动漫也将展现出它

更加精彩的一面。作为国家级重点文化项

目，100集电视系列片《文化中国·安徽篇》，

将在央视新科动漫频道播出。安徽同人文化

传播有限公司总经理吴铭东介绍，《文化中

国·安徽篇》是《文化中国》项目的地域分支

之一，该片每集4分钟，采用动画与拍摄相结

合的手法，全面表现中国各地域的文化特色，

投资规模达30万元一集。

《毒战》4月11日内地公映

星报讯（记者 吴笑文） 凭借抢眼的类

型、故事看点，以及豪华的台前、幕后阵容，

电影《毒战》一直备受关注。日前，出品方海

润影业也正式宣布，《毒战》确定将于今年4

月11日于内地公映。

据悉，在4月下旬至“五一”档，包括赵薇

执导的《致青春》、陈可辛新作《中国合伙人》

在内，多部不同题材、类型的电影将会先后公

映。作为同档期里最强的“警匪”电影，《毒

战》也因其所独具的“华语警匪枪战片教父”

金字招牌，以及独具一格的警匪、枪战、动作

元素，成为了同期最具雄性“荷尔蒙”气质的

电影。导演杜琪峰更表示：“与我以往的电影

相比，《毒战》会更血腥、更残酷，在这里，你

会看到一个最写实、最狠毒的世界。”而一些

前期观看过这部电影的业内人士说：“《毒

战》可能是杜琪峰25年来最猛的警匪电影。”奶粉限带的法例刚刚生效，没有小孩的李

冰冰便在微博转贴文章，讽刺该法例，却遭质疑

有教唆他人犯罪之嫌；张晋则贴挤奶照片自嘲

买奶粉遥不可及。

内地女星李冰冰，近日在微博转载内地知

名广告人李映红一则关于偷运奶粉可成为日后

警匪片桥段的留言，笑言：“真的可以拍成电影

啦！黑帮老大那谁谁演最合适啦。”讽刺味十

足。之后她又转载另一篇以“戏说香港奶粉限

购”为题的微博，该文主要搞笑地指内地孕妇因

在港偷运奶粉入狱后生孩子，因而孩子有居港

权。由于讥讽味道甚浓，即有网友留言大赞李

冰冰“指教”，不过也有网友质疑微博内容有教

人犯罪之嫌，更问她怕不怕犯上教唆罪。记者

就此致电律师黄国桐，他表示李冰冰

的言论不构成罪行：“本身偷运奶粉最

多判入狱七日，不会有足够时间

在狱中生子，也就是说她所说的

这件事没有可能发生，所以李冰

冰是不会被控告教唆罪。”

奶粉限购，明星说啥
李冰冰微博调侃遭质疑

另外，近日出席政协会议的姚明被问及中港

两地因奶粉限带令所引起的争议，他表示民众是

无辜的，双方应互相谅解，他说：“作为民众角度

来说，互相谅解一下吧，谁家没有小孩。让负责

的政府部门去处理，民众是无辜的，愿望很单

纯。”身为一女之父的他也坦言：“我都买奶粉还

没去过香港。”

蔡少芬丈夫张晋，则在微博上传两手在胸

前立掌的照片，笑言：“我胸，奶不可挤。奶粉，

遥不可及。”

姚明未曾在港买奶粉

《人在囧途》起诉《人再囧途之泰囧》侵权事件曝光后，3月3日，徐峥在出席某电影颁奖礼接受

采访时首次对此事进行回应。他表示，自己刚度假归来，也是才知道此事。由于侵权事件已经步

入法律程序，自己不方便就此事过多回应。但他表示，自己和出品方光线一起，一定会给大家一个

说法。

事件：《人在囧途》状告《泰囧》侵权，徐峥尚未成被告

针对《人在囧途》起诉《人再囧途之泰囧》侵

权一事，徐峥在接受采访时表示，自己很明白媒

体和公众渴望探究真相的心情，“等我了解完

后，包括光线，肯定会给大家一个交待的。”

之前有传言称，在和光线合作《泰囧》之前，

徐峥的确有跟《人在囧途》制片方合作《人在囧

途2》的计划，对此传闻，徐峥表示，由于侵权事

件已经进入到法律程序，自己说话要谨慎，暂时

不方便回应。对于这次的侵权事件，也有人认

为是《人在囧途》片方在借机炒作，对于这个说

法，徐峥依旧以“我现在没有看法”作答。

身处风口浪尖的徐峥当日在接受采访时

用词极为小心，被问到目前是不是在筹备“第

三部”时，他首先强调“谈不上第几部”，随即才

表示，“新的电影肯定要想明白了再拍”。而在

被问及接受采访前，在包厢内和光线某高层在

聊什么时，徐峥的说法是，在聊某部即将上映

的新片。

3月2日，《人在囧途》制片方、武汉华旗影

视制作有限公司在京召开发布会，宣布已经正

式以侵权罪名起诉参与《泰囧》制作的北京光线

传媒股份有限公司等四家公司。原告认为，《泰

囧》并不是《人在囧途》的续集，但一直有意无意

打着续集的旗号进行宣传，其行为已经构成对

自己的侵权。

此案目前已经被北京市高级人民法院立案

审理，徐峥暂时还未被起诉，但原告表示，此次

起诉四家制作公司同时，保留了追加其他侵权

人为被告的权利。从这点来看，身为《泰囧》导

演兼主演的徐峥，依旧有被追加起诉的可能。

星报综合


